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,

贝 尔法斯特皇后 大学药学系�

编者按
,

苦杏仁贰又称为维生素� � �
,

在关国以
“

拉脱利癌
” �� � � � � �� � �的商品各出售

,

《默克索引 》

第 � 版中也有收载
。

多年来不仅在美国等曾大事渲染
,

认为治癌有特效
,

甚至是神效
,

医药专刊及科普性

杂志也纷纷刊载
,

而且在日本如 《人间医学》
、

《汉方的临床 》等刊均有推荐
。

我国近年来有些 报 刊 如

硬

南
《国外科技动态 》

、

《上海科技报 》
、
《文汇报 》

、

《铁道报 》
、

《半月谈 》等也有详简不同的 介绍
。

但

有些内容则出之于主观臆测
,

张冠李戴
,

如有的作者说南太平洋热带岛国裴济是一个
“

无癌国家
” 、 “

长

寿之国
” ,

甚至杏树很多
,

把杏千当粮食吃
�

实在令人难以置信
。

由于苦杏仁我国产量丰富
,

如能冶癌
,

简便易行
,

不失为病家的福音
。

可借通过许多临床验证
,
尚无法确证抗癌效果

,
且有毒性

。

因此木刊先发

表一篇简报
,
以后还将陆续详细介绍

,
以供读者参考和深入研究

。

“
拉脱利癌

” �� � � �� �� � � 作为想象的抗癌 良药已经成为多年来的新闻
,

而月 由于别名

很多 �如苦杏仁贰
、

维生素 � , � �
,

也引起了不少混淆
。

几年前
,

在美国由于患 了癌症的电

影演员 � � � � � � � � ��
� �
绝望中转而求助于苦杏仁贰疗法

,

因此本品风糜一时
,

应用上达到

了高潮
。

当时
,

宣传工具欢呼这是一个大突破
。

� �  !年
,

美国癌症研究院对
“拉脱利癌

” 的应用做了一个回顾性分析
,

要 求 �� �
, � �� 多

名卫生专业人员和本品的提倡者提供治疗成功的病人记录 � 一共收到 �� 份报告
,

其 中 �� 份

有详细的评价资料
,

而这其中仅有 � 例使用本品后认为有客观上的好转
。

于是 美国癌症研究

院又与食品药物管理局对
“
拉脱利癌

”
做了一个前瞻性的临床试验

,

并从此得出结论说
,

此

药抗癌无效 , 而且还观察到许多病人出现氰化物中毒
。

这些研究结果 已由� �
� � � �“�和 �“� �

进行了综述和评价
。

这些报告阐明
,

采用此项疗法本身就存在着两种危险
。

首先它可诱惑癌症患者放弃现在

公认虽还不理想但却有希望的传统疗法的医疗护理 � 其次
, “拉脱利癌

” 可产生毒性
�

甚至

会致命
。

拉托利癌现有两种剂型
�
一是注射液

,

无效但安全
,
二是 口服剂型

,

可能会致命
。

问题

在于
“
拉脱利癌

”
是一种氰试

,

它天然存在于利马豆
,

巢菜属植物
、

三叶草
、

高梁属植物和

木薯中
,

特别是在桃
、

否
、

李的核仁中
。

由于日一糖试酶
、

加热
、

矿酸类和大剂量的维生 素

�的作用
, “

拉脱利癌
”
被水解为氰化氢

、

苯甲酸和葡萄糖
。

因此可 以说
,

若 胃内火物中含

有植物性食物 �日一糖贰酶的来源 � 时
,
口服剂量的

“
拉脱利癌

” 就可能产生一种体 �勺
“
气

室
” ,

使病人遭受氰化氢中毒
。

有关
“

拉脱利癌
”

的供应和使用的合法地位
,

同其临床价值的评价一样
,

混乱而复杂
。

例

如
,
� � � �年美国食品药物管理局虽然准许在 �� 个州生产和出售

,

但却禁止州与州之间的贸易 ,

而在英国
,

直到最近它还未被收入 《药品法》的条文中
。

因为它还未被分类为药品
,

而只做为

健康食品辅助剂 � 它还常作为一种 中草药制剂由草药商出售
,

而且不要求书面的治疗记录
。

现在
,

情 况已有所改变
,

英国卫生和社会安全部已指示它将通过 《药品法》的第� �� 条

规定来限制含
“拉脱利癌

”
产品的供应

。

此条令还涉及
“
含氰物质

” 的出售
、

供应
、

进 口
、

包装和改进
。

虽然 “
拉脱利癌

” 已由 《药品法》管制
,

但却尚未登记注册 �就是说它的安全

性和有效性还未通过 �
。

这一法律有效地说明在英国除非医生治疗某一病人有特殊 需 要
,

“
拉脱利癌

” 是不准应用的
。

这一立 法受到了欢迎
。

的确
,

许多卫生部门认为这确实是期待已久的事
。

当然
,

要 把
“
拉脱利癌

”
这一无效又有潜在危险的物质

,

从未被批准注册的药品 名单中除去需要长时间

的
。

因此希望其他各国药政当局也能采取同样的行动
。
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